

Betriebsratswahlen DB-Konzern

Deutlicher Mandatszuwachs bei der DB – Großer Erfolg für die GDL

Noch finden in einigen Betrieben Wahlen statt, doch schon jetzt ist klar: die GDL hat deutlich zugelegt und ist die erfolgreichste Gewerkschaftsliste im DB-Konzern. Mit aktuell 426 Mandaten hat sie gegenüber der letzten Wahl 93 Mandate neu hinzugewonnen und wird – nach Beendigung aller Wahlen – im Vergleich zu 2018 voraussichtlich über 100 neue Mandate errungen haben.

Eine andere Gewerkschaft hingegen musste nach bereits gravierenden, dreistelligen Verlusten im Jahr 2018 auch bei dieser Wahl erneut (!) einen dreistelligen Mandatsverlust hinnehmen.

Mit diesem eindeutigen Votum haben die Wähler über alle Berufsgruppen des systemrelevanten Eisenbahnpersonals unmissverständlich klargemacht:



**Starke Eisenbahner wollen eine starke
Interessenvertretung – die GDL!**

Wir danken für euer Vertrauen.